
 
 
 

 

El PRC de Meruelo exige medidas urgentes para mejorar la 
seguridad vial y peatonal en el barrio Villanueva 

Alejandro Pascual pide bolardos, pasos de peatones, reductores de velocidad y un 
espejo en la intersección de la calle del mercadillo para evitar accidentes y proteger 
a los viandantes 

Meruelo, 30 de junio de 2025 

El Grupo Municipal Regionalista de Meruelo ha pedido al equipo de gobierno que adopte medidas 

urgentes para mejorar la seguridad vial y peatonal en la carretera que conecta la localidad de San Miguel 

con el Barrio Villanueva que ha sido objeto de numerosas quejas vecinales. 

Así lo ha dado a conocer el portavoz del PRC, Alejandro Pascual, quien ha explicado que las propuestas 

regionalistas responden a la petición de los vecinos, que reclaman la instalación de bolardos a lo largo 

de las aceras de la carretera del barrio para evitar que los coches estacionen sobre ellas y obstaculicen 

el paso de los peatones y la instalación de un paso de peatones en la zona donde sólo hay acera en 

uno de los márgenes del vial, con el fin de garantizar la seguridad a la hora de cruzar. 

Aunque la vía cuenta con acera, Pascual ha detallado que es frecuente encontrar vehículos aparcados 

sobre la misma, obligando a los peatones —“incluidos quienes utilizan sillas de ruedas o transportan 

carritos de bebés”— a circular por la calzada “con el consiguiente riesgo para su integridad física”. 

A ello se suma el exceso de velocidad con el que circulan muchos vehículos, a pesar de estar limitada 

a 40 km/h, y la peligrosidad de la intersección con la calle donde se celebra el mercadillo semanal, ya 

que la falta de visibilidad aumenta notablemente el riesgo de accidentes. 

Por ello, el PRC propone al equipo de Gobierno que, junto a los bolardos para impedir el estacionamiento 

indebido en la acera y la pintura de un paso de peatones, proceda a la colocación de resaltos o bandas 

reductoras de velocidad y a la instalación de un espejo en la intersección del mercadillo para mejorar 

la visibilidad. 

Dada la “indudable necesidad” de estas actuaciones para preservar la seguridad de vehículos y 

peatones, Alejandro Pascual espera que el equipo de Gobierno “atienda sin demora” las soluciones 

propuestas, dado que responden a “la demanda directa de los vecinos”. 


